

岡山市立東山公民館・E S Dクラブ 「平和っていいね② 『北方領土』 を知り平和について考えよう」

2019年8月3日（土）

岡山市立東山公民館にてE S Dクラブ「平和っていいね② 『北方領土』を知り平和について考えよう」が開催され、本校第2学年の那須一太さん、本荘純太さん、藤井亮斗さんが『北方領土について見て・感じて・考えて・行動したこと ～中学生の体験から～』と題して報告しました。昨夏に参加した「北方領土隣接地域視察事業」についてや、その後の学校や地域での取り組み、第37回北方領土返還要求岡山県民大会のこと、今後に向けてなどを発表しました。

会場では、「北方領土に関する全国スピーチコンテスト」内閣府北方対策本部審議官賞受賞後、国後島に派遣された経験をもつ横山未侑さん（本校OB・岡山朝日高3年）や、戦時中に北海道に疎開されていた近藤紀子さん、この夏に北方領土を訪問予定の逢沢一郎衆議院議員（本校OB）などからお話をうかがったり、意見交換したりしました。会場には約30名の地域の方々などが来られ、講座後にはロシア料理ビーフストロガノフを食べながら交流したり、平和の思いを込めた風船を飛ばしたりしました。

